
 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 

Gent.ma Sindaco pro tempore 

Avv. Isabella Conti 

San Lazzaro di Savena, lì 14/11/21 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

VISTO 

• il Piano Urbano della Mobilità Sostenibile (PUMS) della Città Metropolitana di Bologna, 
approvato il 27/11/2019; 

• il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2020-2022, votato durante la seduta del Consiglio 
Comunale del 23/12/2019;  

• L’art. 179 del Regolamento di esecuzione e di attuazione del Codice della Strada; 

CONSIDERATO 

• Che al sottoscritto Consigliere Comunale sono pervenute segnalazioni da parte di residenti 
evidenzianti un’eccessiva velocità ad opera dei veicoli sulla Via Montanara, che collega l’uscita 
della Complanare Sud alla Via Emilia; 

• Che tale via è classificata nel PGTU come strada extraurbana secondaria; 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di sapere: 

1. Se l’Amministrazione sia a conoscenza di tali fatti; 
2. Quali iniziative abbia intrapreso dal 2017 al 2021 per contrastare l’eccesso di velocità sulla Via 

Montanara. 

Alessandro Sangiorgi 

 


